

# Alpicat recolocarà a los 41 niños en tres colegios

ALPICAT

M.M.

Los 41 niños de Alpicat que el viernes pasado se quedaron sin poder asistir a la guardería privada a la que iban por un incumplimiento en la normativa constructiva, continúan sin tener resuelto sus problema a día de hoy. La última opción que tienen por el momento y que ha venido autorizada por el Ayuntamiento de Alpicat es la de recolocar a esta cua-

rentena de niños en el colegio Mater Salvatoris, colegio Arbell o en un espacio habilitado de la ludoteca municipal. A ésta conclusión llegaron ayer tanto el consistorio como los padres después de que el alcalde de la localidad, Pau Cabré, intentara por la mañana, la reapertura de este centro privado con una licencia de actividad provisional sin obtener ningún éxito. La solu-

■ Prohíben la solución inicial del cambio de licencia y podrían ir a la ludoteca y a las escuelas Mater y Arbell

ción inicial planteada era la de llevar a cabo un cambio de licencia, pero los servicios judiciales del Ayuntamiento descartaron esta posibilidad. Así, los propietarios de la guardería deberán seguir to-

da la tramitación que durará varios meses. Con esta alternativa puesta sobre la mesa por el consistorio, los padres no están del todo a favor, y alguno de ellos piensa incluso en presentar una demanda ju-

dicial contra los propietarios del centro por la situación que les han creado a algunos padres, que no pueden ir ni siquiera a trabajar. Cabré está dispuesto a costear de manera parcial la nueva guardería siempre y cuando el coste sea muy superior. Además el tiempo de recolocación de los niños durará todavía una semana. Ésta sería una solución a medio plazo porque el Ayuntamiento de Alpicat espera construir otra guardería municipal de 82 plazas más para el curso que viene.

de Turenas 10-2-09